



# LOS PRIMEROS CIEN DÍAS

Por Armando Reyes Vigueras

La presidenta Claudia Sheinbaum dio inicio a su segunda semana al frente del Poder Ejecutivo federal, sin que aún muestre su estilo propio de gobernar y dejando atrás las estrategias y estilos que impuso su antecesor en el cargo.

Esto es parte de la discusión pública que se está dando en estos momentos y de las expectativas que despertó tras su triunfo electoral en los comicios de junio pasado.

Seguir con las conferencias mañaneras, con eventos que recuerdan a los realizados por el ex-presidente, además del parecido en los discursos respecto a los del sexenio pasado, son algo que resalta en este inicio de sexenio y es parte del debate en medios y redes sociales.

Pero en lo que sí ha mantenido su estilo, al igual que en su etapa final al frente de la jefatura de gobierno de la CDMX, es en las giras por los estados del país, pues las visitas en este par de semanas se aprecian de manera similar a las realizadas, primero, para darse a conocer con miras a la contienda interna para definir la candidatura presidencial de Morena y, luego, para promover su figura con miras a la encuesta que definiría dicha postulación, para finalmente realizar una gira de agradecimiento.

En esto sí ha impuesto su estilo propio, con eventos bien planeados y con mensajes en redes sociales que resumen las actividades de cada visita, como por ejemplo el que compartió el pasado domingo acerca de su visita a Hidalgo en los que da cuenta del inicio de la construcción de la

línea de tren de México a Pachuca. También destaca su anuncio para alertar a los pobladores de la zona del golfo de México por la llegada de la tormenta tropical Milton, que puede evolucionar a huracán de categoría 1.

Finalmente, también quedó registro en sus cuentas de redes sociales de la llamada que recibió del presidente de nuestro vecino del norte: "Recibí una llamada del presidente de Estados Unidos, Joseph Biden, en la que abordamos la cooperación bilateral en materia económica, cultural y comercial. Agradezco su felicitación tras asumir como la primera presidenta de México".

## APUNTES ELECTORALES

El INE impugnó las suspensiones provisionales que varios jueces han otorgado a

quienes han solicitado amparo por el acuerdo para iniciar el proceso electoral 2025 en el que se elegirán jueces y magistrados; asimismo, la impugnación del Consejo Nacional de Litigio contra dicho acuerdo, se ha turnado en el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) a la magistrada Mónica Soto.

Diversos especialistas y analistas dan cuenta del detalle que sacó a la luz la iniciativa presentada por el diputado federal por Morena, Sergio Gutiérrez Luna, que busca establecer que la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) no tiene facultades para revisar reformas constitucionales, por lo que se puede concluir que actualmente en la Carta Magna sí se establece dicha facultad, algo que algunos actores políticos han negado, por lo que esta iniciativa es una hecha a la medida de la necesidad del Movimiento.



Foto: X / @Claudiashein